



Joanne Leila Matta Santander
Vicepresidenta de la Asociación Yo Obstetra
Universidad Nacional Mayor de San Marcos
Lima, Perú

¡Bienvenidos queridos lectores, a nuestra cuarta entrega!

Este número va dirigido a cada uno de nuestros lectores y seguidores de Yo Obstetra.

Hace ya poco más de un año se inició este proyecto, y gracias a todos sus comentarios, recomendaciones, consultas y desde luego por su gran acogida en la red social, hemos logrado avanzar y afianzarnos como la primera asociación edificativa en salud materno fetal dedicada netamente al ambiente educativo e investigativo.

Es por ello que en este número desarrollaremos al igual que en presentaciones pasadas, temas de gran importancia profesional, además de conmemorar una de las fechas más importante en nuestro campo, contaremos también con una recopilación de los resultados del pasado examen de capacidad profesional para estudiantes y egresados, que tenía como objetivos el mejoramiento y la autoevaluación de cada uno de nosotros y de nuestras instituciones pertenecientes.

Sabemos que el mundo laboral es cada vez más competitivo, y es aquí donde buscamos superarnos mediante estudios de postgrado o participando en nuevos proyectos. El postgrado como tal es todo aquellos estudios que se realizan después de obtener nuestro título universitario o posterior a graduarnos; los diplomados, maestrías, segundas especialidades y doctorados forman parte de ellos, cada uno de diferentes duraciones y con intereses afines a cada carrera o cada persona.

Multitud de postgrados son los que existen en la actualidad en todo el mundo con el claro objetivo de que cualquier persona pueda conseguir la formación que desea, tanto para su enriquecimiento personal como para poder acceder a un mejor presente y futuro profesional dentro del mercado laboral.

Esta entrega también abarca como la Confederación Internacional de Matronas nos invita a celebrar el Día Internacional de la Matrona (IDM) para crear conciencia sobre el trabajo y el papel de las matronas, con un evento global donde se aboga por mejorar la salud materna y neonatal de nuestras comunidades y países.

Matronas, obstetras o Midwife de todo el mundo nos unimos al esfuerzo colectivo para que nuestras voces se oigan, organizando actividades que dan buenos resultados en el bienestar de las madres y los recién nacidos.

Y por último uno de los hechos que nos llena de orgullo como asociación es haber podido realizar el primer examen virtual de obstetricia, capaz de poder medir los conocimientos en distintas áreas en distintos grados académicos, demostrando así que todos esos conocimientos que algún momento aprendimos en un aula de clase, forman parte de nuestro ser como profesionales egresados o en formación y que sin lugar a duda utilizamos día a día en nuestra vocación que es la obstetricia.

Esperamos que este número sea de su agrado, muchas gracias